

## Restaurantbericht Saison 2018

An der Sitzung im April beschloss der Vorstand Valeria Zweifel für die Führung des Club-Restaurants einzustellen. Ihr wurde auch die Platzwartung übertragen. Mitte Mai startete Valeria mit den Vorbereitungsarbeiten. Das Restaurant öffnete am 1. Juni.

Am Samstag 9. Juni offizielle Eröffnung mit Apero und Plauschturnier. Wir wurden das erste Mal mit einem Apero-Riche von Valeria verwöhnt. Die Sonne verwöhnte uns die gesamte Saison, in unser Restaurant war Gastfreundschaft und eine feine Küche zurückgekehrt. Die Öffnungszeiten von 12-20h haben sich bewährt, die berufstätigen Spieler haben das Angebot sehr geschätzt und gerne ein Feierabend-Bierchen oder zwei genossen. Die innovativen und saisonalen Gerichte wurden von vielen Gästen und Clubmitgliedern geschätzt. Der Grill mit den „Heuberger-Würsten“ war ein Volltreffer.

Ab Dienstag 5. Juni hiess es wieder Plauschdoppel. Anfangs noch sehr bescheiden an Teilnehmern steigerten wir uns, so dass meistens drei Plätze belegt wurden. Feines Nachtessen und gemütliches Zusammensein rundeten die geselligen Abende ab.

Am Wochenende vom 16. und 17. Juni lud der TC St.Moritz zum ersten Mal zum Tag der „offenen Tennisplätze“ ein. Etliche Einheimische, Gäste und Hotelangestellte nutzen die Gelegenheit gratis Tennis zu spielen. Einige Tennissfans kamen anschliessend den ganzen Sommer und der Club hat von den Einnahmen der Platzvermietung profitiert. Ein paar Spieler interessieren sich für eine Clubmitgliedschaft im 2019.

Am 19. Juni durfte Valeria das Abdankungessen für die Trauergesellschaft von Costia Constandachè zubereiten, dies zur vollsten Zufriedenheit von Carole und allen Trauergästen.

Am 22. Juni stand der erste grosse Abendanlass auf dem Programm. Die Oldies des Volleyball Clubs Randolinas feierten bei einem asiatischen Abendessen Wiedersehen.

An dieser Stelle von ganzem Herzen Danke an alle Clubmitglieder, die mit ihren Freunden und Bekannten regelmässig im Clubrestaurant gegessen haben und unser Beizli weiterempfohlen haben. Die Mund zu Mund Werbung hat Valeria zu einem tollen Start, einem fulminanten Sommer und einem erfolgreichen Herbst verholfen. In der Hochsaison funktionierte alles nur mit der grossen Unterstützung der Familie, ein 12 Stunden Tag war für Valeria die Regel.

Am 22. September das Schlussturnier. Zum letzten Mal genossen wir einen Apero-Riche. Zehn Tennissfans nahmen am Turnier teil und spielten sich einen Hunger für den anschliessenden Grillplausch an.

Am Sonntag 30. September der letzte Tag, das Restaurant wurde geschlossen. Drei Putztage, Zusammenräumen etc waren die letzte Herausforderung für diese Saison. Am Donnerstag 4. Oktober wurde das Wasser abgeschalten. Einige unentwegte Tenniscracks genossen den Spätherbst und spielten bis zum 23. Oktober. Einen Tag später räumten wir die zwei Netze ab, fürs Wochenende wurde Schnee angesagt.

November 2018  
Doris Lüthi Zwerifel